## Gespielte Jugendgerichtsverhandlung

## Verbotene Feuerwerkskörper. Jugendlicher verliert Augenlicht





Die Rotunde im SaarowCentrum wird zum Gerichtssaal!

## Jeder kann sich beteiligen!

Schüler der Maxim Gorki-Oberschule Bad Saarow spielen mit echten Juristen, Lehrkräften und anderen Berufen!

Machen Sie mit!
Es sind noch Rollen frei.



3 junge Männer (19, 18, 17) sind wegen Herbeiführung einer Sprengstoffexplosion in Tateinheit mit schwerer Körperverletzung vor Gericht angeklagt. Einer von ihnen hatte beim gemeinsamen Zünden eines sog. Polenböllers schwerste Verbrennungen erlitten und sein Augenlicht verloren. Den Böller hatten die drei auf dem Polenmarkt gekauft und im letzten Jahr beim "Flammenden Scharmützelsee" in Bad Saarow gezündet. Dabei explodierte einer der Böller und verletzte einige Gäste sowie den 18-jährige schwer.

Es wird eine "echte" Anklageschrift verlesen. Danach wird der genaue Ablauf einer Jugendgerichtsverhandlung vor der großen Jugendstrafkammer gespielt. Mit jugendlichen Angeklagten, Richtern, Staatsanwälten, Verteidigern, Gutachter, Zeugen, Jugendgerichthilfe, Zuhörern als Öffentlichkeit

Leitung: Sigrun von Hasseln-Grindel, langjährige Vorsitzende Richterin der Jugendschwurgerichtskammer des Landgerichts Cottbus a.D.

Samstag, den 7. September 2019, 11:00 Uhr

Rotunde im SaarowCentrum
15526 Bad Saarow, Ulmenstraße 15

